
令和３年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

３－１

自 由 民 主 党 １４番 佐 藤 郁 雄

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 関係人口の拡大、移住の促進について 企画調整部長 地 域 振 興 課

１ 県は、大学生の力を活用した地域活性化のための事業に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

２ 本県と首都圏の二地域を拠点とするライフスタイルを推

進していくべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県は、移住促進に向けたテレワーク環境の充実にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

二 相談・支援体制について

１ 県は、経済的な問題を抱えている中高年のひきこもりへ 保健福祉部長 社 会 福 祉 課

の支援にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 知事は、児童虐待の対策にどのように取り組んでいくの 知 事 児 童 家 庭 課

か尋ねたい。

３ 県は、家族の介護を担う子どもをどのように支援してい こども未来局長 〃

くのか尋ねたい。

三 新型コロナウイルス感染症について

１ 緊急包括支援交付金の柔軟な運用について、引き続き国 保健福祉部長 保健福祉総務課

に要望すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、医療従事者への新型コロナウイルスワクチンの優 〃 地 域 医 療 課

先接種にどのように取り組んでいるのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

四 教員の指導力向上について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校における教員のＩＣＴ活用

指導力の向上にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

五 県立宮下病院について 病 院 局 長 病 院 経 営 課

県は、奥会津地域の医療の充実に向け、どのような視点で

県立宮下病院の建替えに取り組んでいくのか尋ねたい。

六 乳がん検診について 保健福祉部長 健康づくり推進

課

県は、乳がん検診の受診率向上にどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

七 県立高等学校における福祉分野の人材の育成について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校において、福祉分野で活躍

する人材の育成にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 放射線の正しい理解について 総 務 部 長 広 報 課

県は、放射線に関する正しい情報の発信にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

九 県産品の地産地消について 観光交流局長 県産品振興戦略

課

県は、県産品の地産地消にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。


